



Ouverture et dîner caritatif

à 4 mains

Le Sothiou 2025,  
ce vendredi 25 avril  
au Phébus & Spa  
à Joucas...

VENDREDI 25 AVRIL 2025 AU RESTAURANT  
GASTRONOMIQUE LE PHEBUS-JOUCAS

Repas gastronomique à 4 mains en l'honneur du SOTHIOU  
par les chefs étoilés Edouard Loubet  
et Xavier Mathieu

Save the  
date



[www.lesothiou.com](http://www.lesothiou.com) [www.lephebus.com](http://www.lephebus.com)

**Pour son dîner d'ouverture,  
le chef étoilé Xavier Mathieu,  
s'associe au chef Edouard Loubet  
pour organiser un repas à 4 mains, réalisé ce vendredi 25 avril,  
au bénéfice de l'association [Le Sothiou](#), cette belle association humanitaire  
dont les chefs sont parrains.**



Les chefs Edouard Loubet et Xavier Mathieu.

*"Un projet que nous sommes fiers de défendre  
en revêtant nos vestes de chefs pour cette soirée très spéciale. "*



**Le Sothiou apporte des soins dentaires aux populations rurales d'Afrique de l'Ouest privées de structures et de soins adaptés. L'association aide également à la création de structures de soins par l'acheminement de matériels et de fournitures depuis la France.**



---



**Xavier Mathieu, chef étoilé et propriétaire du Phébus & spa.**

*La gastronomie est l'un des atouts majeurs du Phébus & Spa.  
Le Chef Xavier Mathieu guidé par l'inspiration et ses souvenirs  
émerveille par son inventivité  
et sa recherche perpétuelle de nouvelles associations gustatives,  
tout en gardant l'esprit « PROVENCE » qui est le sien.*

*Il sublime les meilleurs produits de la région  
dans ses recettes inspirées  
des classiques de la région et de ses nombreux voyages.*

---